
　　入社６年目文系総合職 男性社員 入社２年目文系総合職　男性社員

　　入社２年目文系総合職　女性社員 入社８年目文系総合職　男性社員

　　入社５年目技術系総合職　男性社員 中途入社６年目　採用担当

・私自身、乗り物で出かけるのが好きであることから「地域の足」

に携わる職に就こうと考えたのがきっかけです。鉄道業界を選ん

だのも、「好きこそものの上手なれ」ではないですが、自ずと仕事

に熱が入る環境に勝るものはないと考えたためです。

地元の企業かつ転勤のない点も生活設計のしやすさも入社の

後押しとなりました。

・とにかく社員同士の仲が良く、職場が和やかです。仕事である以上は苦しい

ことに直面することもありますが、必ず誰かが支えてくれる環境です。

先輩社員に聞きました！【北総鉄道を選んだ理由、北総鉄道の魅力】

・北総鉄道を選んだ決め手は「長距離の転勤がないこと」でした。

他の内定先は全国転勤を伴うところが多かったので、

「将来、家族ができた時に単身赴任をしたくないな」と思い、

北総鉄道に決めました。

また、待遇や先輩社員との懇談会などの雰囲気がよかったことも

大きな要因となりました。

入社後、当時抱いていたイメージとのギャップも少なく、

北総鉄道を選んでよかったなと思います。

・総合職として色々な部署で経験を積むことができると

いうことで北総鉄道を選びました。

北総線が比較的新しい鉄道、千葉ニュータウン地区の発展や

運賃値下げ等で北総線の発展とともに働けるというのが魅力

です。

・私の出身が千葉県白井市だったこともあり、北総線は身近な

存在でした。その事もあり鉄道に興味があり北総鉄道を選び

ました。

・私が入社した2022年度は当社創立50周年の年でした。地域とともに歩ん

できたことを祝う50周年事業に携わり

たい、次の50年に向けて北総と沿線地域と共に一緒に成長していきたいとい

う想いで、入社を決意しました。

当社の魅力の1つは、社員は皆さん温かく優しい方が多いので、きっと居心地

が良いと感じてもらえるかと思います。

今はまだ女性社員が少ない会社のため、女性の方は不安に思うところがある

かもしれませんが、心配はいりません。性別に関係なく皆でしっかりサポートし

ますので、ご安心ください。

・私は転職で北総鉄道に入社したという点からすると、他の皆さんとは入社経

緯が違いますが元々、鉄道業界に興味があり、地元、千葉県で働き・暮らし続

けたいと思いから北総鉄道を選びました。

私が考える北総鉄道の魅力の１つに鉄道会社ならではの運輸系部署で業務経

験を積めるというのがあると思います。

北総鉄道は社員同士のコミュニケーションが活発で非常に働きやすい環境です。

ぜひ、会社説明会等にお越しいただき、北総鉄道の雰囲気を直に感じて下さ

い。


